

(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **17. November 2022** von Gemeinderat Mag. Michael Winter

Graz, am 17. November 2022

Betreff: Verkehrinsel – Am Jägergrund

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Zur Verkehrsproblematik am Jägergrund fand vor einigen Jahren eine Begehung des Straßenamtes statt. Bei dieser Begehung wurde der Bezirksrat Straßgang über Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung auf dem Straßenabschnitt zwischen Grillweg und der Kreuzung Harter Straße informiert.

Laut Auskunft des Straßenamtes soll die erlaubte Geschwindigkeit von 50 km/h beibehalten werden und der Straßenabschnitt mit einer Verkehrinsel ausgestattet werden, um die Geschwindigkeit zu drosseln.

Die Bewohner des Straßenabschnitts am Jägergrund äußerten bei der Errichtung einer Verkehrinsel jedoch Sicherheitsbedenken. Durch die schmalere Fahrbahnführung und der Beibehaltung von 50 km/h-Geschwindigkeitsbegrenzung wird befürchtet, den Verkehr näher zur eigenen Häuserlinie zu bringen. Mit dieser Maßnahme könnten neue Gefahrensituationen für Fußgänger und Anrainer entstehen.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wurden die betroffenen Bewohner am Jägergrund über die geplante Errichtung einer Verkehrinsel informiert?
2. Werden die betroffenen Bewohner am Jägergrund in den weiteren Planungsprozess mit eingebunden?
3. Bis wann ist mit der Realisierung der Maßnahme „Verkehrinsel“ am Jägergrund zu rechnen?
4. Sind eventuell andere Maßnahmen wie z. B. die Einführung der Geschwindigkeitsbeschränkung 30 km/h auch zweckmäßig und realisierbar?